

Koloniale Kontinuitäten „Mächtig unfair“

Ausstellung „Bittere Orangen“

**Mo., 09. Jan. bis Di., 14. Feb. 2023
im Bürgerbüro Mitte!**

**Fotoausstellung afrikanischer Erntehelfer:innen in Kalabrien,
von Prof. Dr. Gilles Reckinger**

„Bittere Orangen“ dokumentiert die Arbeitsbedingungen von Erntehelfer:innen auf Apfelsinenplantagen in Süditalien. Der Blick wird auf die Lebenssituation der Migrant:innen am Rande der Sklaverei gelenkt und zeigt die Kontinuitäten von Rassismus und neokolonialen Verhältnissen.

